



Nuestro Patrimonio Chilote

Unas simples papas...

Si te encuentras en Chiloé lo más probable que quieras comer algún plato típico de la gastronomía de esta zona, como la chochoca, el milcao o el curanto, los cuales tienen en común las papas, estas han sido una de las principales fuentes de alimento de las personas del lugar, siendo uno de los alimentos más consumidos. Son **Patrimonio Nacional** con 286 variedades en Chiloé. Y con todo lo anterior pocos se ponen a pensar el trabajo que requiere obtenerlas, esto empieza en agosto hasta finales de octubre que es cuando se siembran las papas posteriormente dependiendo de cuando sean sembradas se levanta la tierra en octubre hasta diciembre y se terminan cosechado en desde febrero hasta abril.

Aleshka Cares 2 Celeste
Mayo 2021

